
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Mehlbreuer, aus welchem Grund der Punkt in der Ausschusssitzung am 

29.08.2017 abgesetzt worden sei, erklärt Herr Bg. Flöck, dass die Mitglieder des Ausschusses für 

allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung noch eine Ortsbegehung durchgeführt haben. Der 

ursprünglich im Bebauungsplan festgesetzte Baum müsse gefällt werden. Auf Nachfrage von Rm 

Lipinski-Naumann, an welchem Standort die Ersatzpflanzung durchgeführt werden soll, erklärt 

61/Herr Wittgens, dass diesbezüglich noch Gespräche mit dem Antragsteller geführt werden. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig mit 

einer Stimmenthaltung zu. 

 


